



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Événement / Event

Rencontre avec / Roundtable with

Emmanuelle Léonard
et / and **Geronimo Inutiq**

Mercredi / Wednesday 27.09



Rencontre avec / Roundtable with

Emmanuelle Léonard et/and Geronimo Inutiq

Mercredi / Wednesday 27.09.2023

19:00

Soirée réunissant l'artiste Emmanuelle Léonard et l'artiste multidisciplinaire et musicien Geronimo Inutiq, reconnu pour ses expérimentations audio et vidéo de remixage de la musique inuktitut et de diverses archives cinématographiques.

Conçue et animée par Louise Déry, commissaire de l'exposition *Le Déploiement*, cette rencontre sera l'occasion d'entendre deux voix, du Sud et du Grand Nord, sur l'expérience du territoire arctique et sur les groupes d'individus qui y résident et y circulent.

Geronimo Inutiq nous fera découvrir son approche de la radio comme moyen de créer une communauté nordique et présentera le projet *J'appelle chez nous | I'm Calling Home | Uvatinni Uqalaajunga* portant sur le concept du « chez soi ». Suivra un échange avec Emmanuelle Léonard. Elle évoquera son séjour en territoire arctique dont elle a rapporté des images photographiques et vidéographiques liées à la cohabitation de populations inuites, de chercheurs, de militaires, de Rangers inuits ainsi que d'exploitants miniers.

En partenariat avec la Galerie de l'UQAM (Université du Québec à Montréal)

An evening with artist Emmanuelle Léonard and multidisciplinary artist and musician Geronimo Inutiq, renowned for his audio and video experiments remixing Inuktitut music and various film archives.

Conceived and hosted by Louise Déry, curator of the exhibition *Deployment*, this roundtable will be an opportunity to hear two voices, from the South and the Canadian Far North, on the experience of the Arctic territory and the groups of people who live and move there.

Geronimo Inutiq will introduce us to his approach to radio as a means of creating a northern community and will present the project about "home". This presentation will be followed by a discussion with Emmanuelle Léonard. She will talk about her residency in Arctic territory with the Canadian Armed Forces as part of Operation Nunaliut, from which she brought back photos and videos of the cohabitation of Inuit communities, scientific and artistic researchers, soldiers, Inuit Rangers and mining operators.

In partnership with La Galerie de l'UQAM (Université du Québec à Montréal)

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris